

Reconnaissance des parents bénévoles



L'importance de reconnaître l'implication bénévole des parents

À l'approche de la Journée internationale des bénévoles, la Fédération lance son programme annuel de reconnaissance des parents engagés! La Fédération s'est dotée d'une Politique de reconnaissance afin **d'encourager, valoriser et pérenniser** l'engagement parental au sein des différentes structures du milieu scolaire. Elle soutient les conseils d'établissement et les comités de parents dans leur valorisation de l'engagement de leurs parents extraordinaires. Pour ce faire, elle a créé la **Semaine nationale de l'engagement parental en éducation**, qui aura lieu cette année du 1^{er} au 7 juin 2025, et la Soirée reconnaissance des parents engagés, qui se tiendra le 31 mai 2025.

Votre école, votre conseil d'établissement ou votre comité de parents ont-ils déjà participé? Connaissez-vous les critères de participation? Quelles actions sont mises en place pour souligner l'engagement parental?

Venez échanger et partager ensemble des expériences vécues et des bonnes pratiques. Nous en profiterons pour lancer la période des fêtes de fin d'année!

Le programme de la soirée

- 15 minutes de présentation par Lyne Guérin, adjointe à la formation et aux activités à la FCPQ
- 45 minutes d'échanges

Cette soirée pop est réservée aux parents engagés dans les CSS dont le comité de parents est membre de la FCPQ.

Lien d'inscription : <https://tinyurl.com/3wcw98ep>